
NO.1 

 

令和４年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

 

① 

４番 

中馬慎一郎 

 

 

 

 

 

１ 町道荒川線・淀川線の安全管理について 

（１）安全管理の為にも通行止めの基準の見直しが必要ではない

か。 

 

（２）道路・駐車場拡幅の今後の計画はないか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

２ 益救参道の整備について 

（１）益救参道の登山道整備や登山施設についての今後の方向性

についての見解を問う。 

 

（２）龍神杉から高塚方面に向けた町管理区間の延長の考えはな

いか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

３ コンプライアンス遵守の対策の取り組みについて 

（１）法令遵守や社会的良識又はハラスメント対策を職場内全体

に行き届かせるための取り組みはこれまでどのように行っ

てきたのか。 

 

（２）今後取り組む新たな方策はあるか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

４ 新型コロナウイルス対策の今後の取り組みについて 

これまでの発生データをもとに、発生者の多い世代などに集

中した今後の対策が必要ではないか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

② 

14番 

渡 邉 博 之 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 馬毛島の軍事基地化について 

馬毛島の軍事基地化で、ドクターヘリや空と海の定期便のコ

ースが変更を余儀なくされるのではないかという懸念は払拭

されていない。また近年、屋久島や馬毛島近海に出現するよう

になっているクジラへの影響評価も実施すべきではないか。 

 これらについて、準備書に対する町長の意見に盛り込み、要

求すべきと思うがどうか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 



NO.2 

 

令和４年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

 

 

② 

14番 

渡 邉 博 之 

 

 

２ 危機管理の充実について 

  町が管理する一湊、春田浜の海水浴場、また町も関わってい

るカメの観察・研究が行われている永田浜における津波対策

で、その指揮系統は万全なものになっているか、ご説明願いた

い。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

３ 町営住宅の環境整備について 

（１）増加している町営住宅の空き家対策は、税収面からも大事

だと思う。解決の方策についてお聞きしたい。 

 

（２）高齢者が住む町営住宅や空き家の周辺整備は、町の責任で

行うべきではないか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

③ 

９番 

榎 光 德 

 

１ 本町における防災及び避難対策等の現状と課題について 

（１）梅雨シーズンとなり、さまざまな災害が想定される中、平

成 19年に策定された地域防災計画の見直しと、防災会議の

開催は適切に行われているか。 

 

（２）口永良部島をはじめ、各集落の避難訓練の現状はどのよう

になっているか。又、各家庭に配布された防災マップ等の活

用は図られているか。 

 

（３）防災点検、危険個所点検等は年次ごとに行われているのか。

又、その内容はどういうものか示して頂きたい。 

 

（４）宮之浦「平和町海岸津波対策協議会」が県に提出した要望

書の内容を把握できているか。又、各避難所における食糧備

蓄等備蓄品の備えは万全か。 

 

（５）気象庁を含む関係機関、団体等の連携・強化は図られてい

るか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



NO.3 

 

令和４年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

 

④ 

15番 

大 利 成 

 

 

１ 恵まれた自然資源と屋久島の価値を生かした町づくりにつ

いて 

（１）世界自然遺産登録 30周年を節目として、効果検証をどの

ような手法で実施しようと考えているか。 

 

（２）荒木町長が取り組んできた 10周年の政策を自身どう評価

しているか。 

 

（３）30周年を迎えるに当たり、どのような取り組み（イベン

ト等含）を考えているか。 

 

（４）百パーセント、クリーンな水力発電で賄う島を目指して、

今後の水力発電所整備についてどう考えているか。 

 

（５）電気自動車の普及についてどう考えているか。10年間で

公用車を何台更新し、うち電気自動車は何台か。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 屋久島町の更なるＰＲについて 

 ＮＨＫのど自慢の公開放送を誘致する考えはないか。 

 

 

町 長 

 

 

３ 尾之間中央公民館の改修について 

 どのような改修内容で、いつ頃を考えているか。 

 

教育長 

 

 

⑤ 

８番 

渡 邊 千 護 

 

１ 口永良部島簡易水道工事に係る虚偽申請について 

（１）水道工事管理検討委員会が第３回まで開かれているが、委

員が関係者だけで構成されており、第三者性が全くない。第

三者委員会が必要な事案だと考えるが、いかがか。 

 

（２）業者や職員に聞き取り調査をしているか。 

 

（３）責任の所在をどのように考えているか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

２ 新型コロナウイルス感染症が流行した際の対応について 

 濃厚接触者のＰＣＲ検査指示に伴う医療費負担について、３

月定例会の一般質問では公費負担を検討すると答弁があった

が、その結果は。 

 

 

 

町 長 

 

 



NO.4 

 

令和４年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

 

⑥ 

５番 

眞 邉 真 紀 

 

１ 旅費精算不正調査について 

（１）旅費精算不正の監査結果報告について 

 

（２）監査結果報告には、虚偽領収書についての具体的な報告が

ないが何故か。 

 

 

監査委員 

町 長 

 

監査委員 

町 長 

 

 

２ 児童デイサービスの運営について 

（１）町に一か所しかない児童デイサービスが４月から休業して

おり再開の目途が立っていないが、町としての対策は。 

 

（２）休業の理由は職員(有資格者)不足である。働く人材不足は、

他の施設も同様の問題を抱えている。町として地域おこし協

力隊の活用や、有資格者の移住促進計画を具体的に持つ必要

があると考えるがいかがか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 


